



— ふくし学習第6弾！（手話教室② 4年生） —



17日（木）に、ふくし学習第6弾が行われました。森本ご夫妻に再度来ていただき、2回目の手話教室を行いました。今回は、「世界に一つだけの花」の手話を森本ご夫妻が作成したDVDで練習した成果を見ていただき、手話を完璧にすることを行いました。



子どもたちは、毎日少しずつDVDで練習しており、上手にできるようになってきていました。森本さんたちも、「上手です」とほめてくださいました。その後、ちょっとした動きの違いを修正していただきました。時間いっぱい丁寧に教えていただきました。ほぼ完璧です。子どもたちは本当にすごい！

次回は一週間後、森本ご夫妻に11月2日に音楽祭で発表する内容で見ていただきます。楽しんでいただけると、うれしいです。それまでに、完璧にしていきましょう。

— 秋の味覚収穫！（いも掘り 1・2年生） —



17日（木）に、1・2年生がサツマイモ掘りをしました。昨年度、シルバーの方にボランティア作業で畑を整備していただき広い畑にさせていただきました。そのおかげで、昨年の2倍の広さにサツマイモの苗を植えることができました。

子どもたちは、5月に苗を植え、10月まで水やりや草むしりを頑張ってきました。そのおかげと、サツマイモにとっては、今年の夏の暑さや雨の少なさが良かったのか、大変大きく育ちました。その収穫です。当日は、10月だということに大変に暑く、汗をかきながらの作業になりました。それでも、サツマイモが土の中から現れると「うわー。大きい！」と歓声が上がり、大きなサツマイモをたくさん収穫しました。子どもたちは、笑顔一杯でした。

とれたサツマイモのほとんどは、子どもたちで分けてお家に持って帰ります。お家でぜひ味見してみてください。また、学校でとれたサツマイモで「スイートポテト」をつくる予定です。これまた子どもたちの楽しみです。おいしいのができることを期待しています。

